



El presidente de la CHS mantiene una reunión con el Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas

20.febrero.2025.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el comisario adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Las Torres de Cotillas (Murcia), Pedro José Noguera.

El primer edil ha agradecido las actuaciones que el organismo de cuenca viene realizando en el río Segura en el marco de la estrategia de erradicación de la caña común (especie invasora).

Al respecto, desde la CHS han informado al representante municipal que ya se encuentra en licitación los dos proyectos que afectan al río Mula, lo que prueba el compromiso de la Confederación Hidrográfica del Segura con la estrategia nacional de restauración de ríos para erradicar especies invasoras y restituir el bosque de ribera.

En concreto, el proyecto licitado contempla la eliminación de la caña común desde el embalse de La Cierva hasta el embalse de Los Rodeos (1,8 millones €) y desde el embalse de Los Rodeos hasta la confluencia con el río Segura (1,8 millones de €). Ambas actuaciones cuentan con financiación de los Fondos de Restauración Ecológica y Resiliencia (FRER).

Por otro lado, el Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas ha apuntado a otras cuestiones del DPH relacionadas con su término municipal, en particular impulsar el convenio de conservación y mantenimiento ordinario de los cauces en zonas urbanas y periurbanas.

Desde el Organismo de Cuenca han tomado nota para establecer una línea de comunicación con técnicos municipales y adoptar las soluciones más adecuadas a los planteamientos llevados a cabo por el Consistorio.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.